
ATA Nº 12/2020 - REUNIÃO – DIREÇÃO

Local:
WebConferência

Data:
05/10/2020

Início:
15h30min

Término:
17h10min

PARTICIPANTES:
André Kuhn Raupp (Direção Geral);
Adriano Becker (Direção de Administração e Planejamento);
Cíntia Mara Gilz Geisler (Coord. Execução Orçamentária e Financeira-CEOF);
Fabio Poffo (Serv. Integrado de Suporte e Acompanhamento Educacional);
Márcio Rampelotti (Direção de Infraestrutura e Produção);
Mário Lucio Roloff (Direção de Ensino, Pesquisa e Extensão); e
William Leôncio Wrubel (Chefia de Gabinete).

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO:
– Edital 15/20202;
– Placas Fotovoltaica;
– Contratos vigilância, limpeza e outros;
– PET Agroecologia
– Relatos do DIP;
– Fechamento do Térreo da Unidade Urbana.

DESENVOLVIMENTO:
– O Diretor agradeceu a presença de todos, dando início a exposição da pauta, e
solicitando se há outros assuntos a serem incluídos na pauta. Posteriormente deu-se
início aos assuntos, começando pela Edital 15/2020, o qual foi deliberado pela
prorrogação de prazo da fase orçamentária, no intuito de conseguirmos abraçar todos
os itens contemplados no edital. Será prorrogado até dia 09/10/2020. Após,
passaram-se as Placas Fotovoltaicas, sendo informado que a empresa encaminhou
planta para construção das sapatas que sustentarão as placas na Unidade
Tecnológica do campus. Será encaminhada advertência para QUARK, no intuito de
dar celeridade ao projeto da subestação. Após passou-se aos Contratos vigilância,
limpeza e outros, sendo informado que em relação aos vigilantes, o novo contrato
teve início em 01/10/2020, com o início de 02 (dois) vigias novos. Já sobre outros
contratos, foram apresentadas 02 (duas) situações. Uma inerente a manutenção de
veículos, houve reclamação referente a necessidade de 03 (três) orçamentos para
consertos pequenos. Como encaminhamento/orientação, foi informado que um
orçamento só é suficiente. A outra situação é referente a questão do fiscal de contrato
assinar declaração sobre regularidade da situação fiscal/contábil da empresa, sendo
informado, sobre a questão, que quem verifica é o setor de Coordenação de
Execução Orçamentária e Financeira – CEOF, e Contratos. Ao fiscal, fica a
responsabilidade de acompanhar/buscar informações sobre. Já sobre PET
Agroecologia, foi informado pelo DIP/Márcio, sobre a intenção de um(a) professor(a)
realizar um projeto de extensão na propriedade de um agricultor vizinho do campus.
Porém, há dúvidas quanto à possibilidade de doação de mudas, e outros insumos.
Deliberou-se por registrar a ação no edital de fluxo contínuo da Coordenação de
extensão, e dialogar com o Coordenador da Extensão, sobre os encaminhamentos.
Após houve Relatos do DIP, o qual informou sobre a Sala de Aula da Agroecologia, a
qual está sendo trabalhada pelo Engenheiro Mário Jr.. Após, informou sobre Contratar
Empresa, para diagnóstico da necessidade de adequações das unidades perante os
Bombeiros; informou também sobre Avaliação dos Imóveis do Campus, referente ao
processo de avaliação de bens móveis e imóveis; informou sobre os trabalhos
referente aos Banheiros do Bloco “A” e a Cantina; informou também sobre a NR 10 -
Adequação das 03 (três) Unidades do campus, todas demandas envolvendo os



trabalhos do Engenheiro Mário Jr.. Também foi informado sobre a Reforma do
Refeitório e Banheiros na Agronomia, o qual precisa de projeto básico, e que está
sendo encaminhado, com ajuda do Engenheiro Mário Jr., e Reforma nos Alojamento e
Ambulatório, em que a equipe do DIP está trabalhando, e esta demanda não envolve
engenharia. Após, passou-se ao Fechamento do Térreo da Unidade Urbana, sendo
deliberado pela realização de estudo técnico, junto aos bombeiros, objetivando
analisar a possibilidade de alterações no espaço. Tendo em vista o horário e a
existência de outros assuntos que restam serem discutidos, houve agendamento de
nova reunião para amanhã, terça-feira, dia 06/1010/20. Marcada reunião, deu-se por
encerrada esta reunião.

OBSERVAÇÕES E/OU ITENS PENDENTES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:
– DAP saiu 17h05;
– Agendamento de nova reunião para dia 06/10/2020.

Original assinada e arquivada no Gabinete


